

La «Fête des Fêtes» rassemble la Suisse

Le Musée en plein air Ballenberg a célébré l'automne avec 15 partenaires venus de toute la Suisse

Près de 20'000 visiteurs et partenaires de fêtes ont bravé le froid et l'humidité de l'automne pour se rendre à la première «Fête des Fêtes» du Musée en plein air Ballenberg les 24 et 25 septembre et 1^{er} et 2 octobre 2022. Les organisateurs de l'événement sont ravis de cette première édition.

Le Musée en plein air a célébré pour la première fois la «Fête des Fêtes» les week-ends des 24 et 25 septembre et des 1^{er} et 2 octobre 2022. Ce grand événement a rassemblé 15 fêtes et traditions régionales automnales originaires de toute la Suisse. La «Fête des Fêtes» a tenu sa promesse: elle a offert un «tour d'horizon», aussi bien culinaire que culturel, de toutes les régions du pays. Les visiteurs et visiteuses ont pu assister à de nombreux spectacles, comme les défilés de nos partenaires à travers tout le site du musée, une course endiablée de charrettes en bois organisée par la jeunesse rurale de Charmey lors du premier week-end ou le Combat de Reines des vaches d'Hérens valaisannes lors du deuxième week-end. Le public a pu goûter des pizzoccheri grisons, de la polenta, du risotto ou encore des desserts comme le Gâteau du Vully: une grande variété de spécialités régionales qui a rencontré un franc succès. Les organisateurs de la «Fête des Fêtes» ont réussi à rassembler, toutes générations et régions confondues, en faisant participer les visiteurs au patrimoine culturel de la Suisse.

Des visiteurs et des partenaires enthousiasmés

Près de 20'000 visiteurs ont sillonné les 15 places des fêtes du musée en plein air au cours des deux week-ends de fête. Alors que le flux de visiteurs du premier week-end n'a pas été aussi important qu'espéré, la «Fête des Fêtes» a attiré beaucoup plus de monde le deuxième week-end. Le directeur de Ballenberg, Martin Michel, est satisfait de cette première édition: «La diversité des traditions suisses et des spécialités culinaires proposées par toutes les régions du pays ont beaucoup plu. Les retours des visiteurs et de nos partenaires sont dans l'ensemble très positifs.» Même la pluie du week-end inaugural n'a pas entamé la bonne ambiance. Le comité d'organisation et les responsables du musée en plein air souhaitent maintenant profiter des semaines à venir pour faire le bilan. «Nous déciderons probablement fin novembre de l'organisation éventuelle d'une nouvelle édition», précise Martin Michel.

Contact presse

Martin Michel
Directeur du musée en plein air Ballenberg

E-mail martin.michel@ballenberg.ch
Téléphone +41 76 573 95 90

Images à télécharger

<https://flic.kr/s/aHBqjA8Gs6>